



UNIVERSIDAD DEL SURESTE
Campus Comitán
Medicina Humana

Antropología Médica

Avril Michelle Durán Díaz

GRADO: 1ro. GRUPO: A

MATERIA: Antropología Medica

Dr. Agenor Abarca Espinoza

INTRODUCCIÓN:

La antropología médica es un método cognitivo que expone las doctrinas principales en el ser humano existencial como la salud siendo una empresa, y la enfermedad un proyecto en relación médico-paciente de un estilo de vida que sana.

La conservación de un pensamiento entre disciplinas como la historia de la cultura considerando que la medicina no cura sin una doctrina científica de esencia del ser humano en su totalidad, ya que la antropología medica contribuye a salvar la historia de la medicina.

Se cree que sin la teoría de la antropología carecen de las ases de la medica como la practica sujeta al capricho de paciente pretendiendo actuar de una forma correcta y respetuosa.

La ciencia a la humanidad y natural checan el funcionamiento positivo que estudia la enfermedad desde presupuestos y métodos; reconociendo las necesidades del enfermo si no también sus exigencias personales expuesto a ambas corrientes en base a tradiciones, fundamentos de la ciencia si no que muchas valen por igual por tradiciones sosteniendo la posibilidad de cada una de ellas.

El medico en casi todo el mundo colectiviza y previene en patologías del positivismo mediante crisis fundamentales del presente.

Desde tal perspectiva surge la posibilidad de traducir o deducir la esencia de la enfermedad, supone la idea del hombre como individuo que integra la evolución intelectual este lo divide en cuatro estadios principales (uno el psicoanálisis, dos patológico, tres fisiológico y la cuarta etapa madures).

DESARROLLO:

Se dice que la antología médica ha evolucionado significativamente a lo largo de los años influida en los cambios en la medicina y la sociedad en general teniendo sus orígenes desde 1950 y 1960 cuando comenzados a estudiar la salud y la enfermedad en diferentes culturas y enfoques centrándose en la compresión de creencias y prácticas culturales relacionadas con la salud-enfermedad, con el tiempo incorporando la biomedicina y la medicina occidental y analizando la interacción entre culturas.

En la década 1980 y 1990 la antropología adoptó un enfoque crítico analizando las relaciones de poder y desigualdad de salud, estudiando los desafíos y oportunidades.

LA ANTROPOLOGIA MEDICA COMO TEMA ACTUAL:

1. Salud global y desigualdades: La antropología médica estudia las desigualdades en salud y los desafíos que plantea la globalización en la salud y la enfermedad.

2. Cultura y biomedicina: La antropología médica analiza la interacción entre la cultura y la biomedicina, y cómo las creencias y prácticas culturales influyen en la atención médica.

3. Salud mental y cultura: La antropología médica estudia la relación entre la cultura y la salud mental, y cómo las creencias y prácticas culturales influyen en la percepción y el tratamiento de la salud mental.

TEORIA:

Como antropólogos médicos fisiológicos de todos los tiempos, pretende humanizar la medicina. De ahí la estructura tripartita de la Antropología médica para clínicos, con una primera parte dedicada a la realidad del hombre; la segunda, a salud y enfermedad, binomio analizado como una problemática de antropología filosófica, y, por último, una tercera parte, el acto médico y sus horizontes, una consideración antropológica de la relación médico-enfermo.

Al pasar de la meditación de la persona a la consideración de la persona sana y de la enferma, Laín imita a Von Weizsächer, que ha sostenido que “la salud tiene algo que ver con la verdad, la enfermedad algo que ver con la no verdad”

Laín recalca con Von Weizsäcker la relación médico-enfermo en sus dimensiones efectivas, cognoscitivas, operativas, éticas y sociales. Sin embargo, Laín busca actualizar su antropología médica.

Todas sus actividades significativas constituye a una estructura del ser por los múltiples modos de auto donación humana y determina que la vida humana es un hecho psicorgánico referido así mismo, al mundo de un principal fundador obligado y existencial de las emociones humanas, frente a una constitución individual a través de muchas etapas.

En cuanto estructuras se componen morfogénicas, sustentables con la realidad humana que corrige un hecho o evento en el curso de la vida, por ello, en la actualidad frente a impulsos que se integran en la vida personal de salud y enfermedad.

Si la enfermedad constituye de un modo personal, creación de enfermo optimo y por medio de un tratamiento como la ciencia del ser humano en cuanto a sano.

CONCLUSIÓN:

La antropología médica es fundamental para entender la salud no es solo un estado biológico, sino un fenómeno profundamente en el entorno cultural y social de un individuo. Su principal valor es humanizar la medicina, reconociendo las creencias, prácticas y valores de las personas son cruciales para comprender los procesos de enfermedad y sanación.

Esta disciplina nos enseña que para abordar la enfermedad de manera efectiva, no basta con curar el cuerpo; sino comprender al ser humano en su totalidad, dentro de su entorno social y cultural.

BIBLIOGRAFIA:

https://www.fundacionpfizer.org/.sites/default/files/.ars_medica_jun_2008_vol07_nu-m02_190_la_antropologia_medica_de_pedro_lain_entralgo_0.pdf